
最新大学纪检部学期工作总结 大学生学
生会纪检部工作总结优质

总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。那么我们该
如何写一篇较为完美的总结呢？那么下面我就给大家讲一讲
总结怎么写才比较好，我们一起来看一看吧。

最新大学纪检部学期工作总结 大学生学生会纪检部
工作总结优质篇一

时光流逝，岁月如梭，转眼间大学新的一个学期就在弹指一
挥间过去了，这一学期的纪检工作也完满结束。这一个学期
我们谨记为同学服务的宗旨，怀着全心全意为广大同学服务
的信心，认真地完成了各项工作工作。在各系辅导员的帮助
和各班、各部门同学的积极配合和支持，以及本部门全体成
员的努力下，纪检工作取得了一定的成果，得到了广大同学
的肯定。

一、部门纳新

20xx年9月23号，在管理系分团委学生会的统一安排下，我部
门在规定时间开始招收零八级新成员，本着实事求是的原则，
从30多位报名的同学中择优挑选出14名新成员。此次纳新不
仅使零八级对学生会纪检部门的认识加深，而且对以后开展
工作提供了一个很好的宣传机会。扩大了部门力量，为以后
零八级考勤工作打下了坚实的基础。

二.工作完善

针对零八级早操早读，我部门制定了一系列的考勤制度。



根据安排,零八级干事早晨6：40在体育馆前门集中.于6：50
对各班早操情况进行检查,7：30开始对各个班级早读情况考
勤。并在当天对迟到及未到的同学及时上报给辅导员。

三、系各项活动场面秩序的维持

部门成员经验增多，各项工作步入正轨，纪检部成员配合系
里的各项活动发挥了维护秩序，发挥自己的优势。

十一月中旬，我系举办新生欢迎会，我部门干事为维护场面
秩序做出了自己分内的事。

四、存在的问题

但是，也应该看到，在工作中有很多不足的地方，工作并不
是100%会保证准确，出现这样的问题我们在第一时间做了修
改，把错误率降到最低。与同学产生矛盾时，也会想办法解
决。

1、由于工作没有按时完成，致使每周的考勤结果没有及时上
交辅导员，使辅导员老师美誉能够对本周的出勤率有所了解。

2. 缺少部门与部门之间的沟通。

千里之堤毁于蚁穴，我们一定在下一个学期中认真解决好这
些问题，努力完善好考勤工作，让老师满意。

五、工作展望

1.全面加强各项考勤措施，依照学院制定的详细考勤细则开
展工作。

2.加强日常工作的管理，如例会制度。内部成员考勤制度

3.充分发挥部门成员的主观能动性，与学生会各部门团结合



作，共同为管理系贡献自己的力量。

这学期即将过去，我们将一如继往发挥我们团结、协作、分
工的精神，继续以满腔的热情，扬长避短，积极迎接新学期
的挑战，努力为同学们营造出一个更好的学习、休息环境!

最新大学纪检部学期工作总结 大学生学生会纪检部
工作总结优质篇二

1. 纪检部做好本部猛地招新工作，召开新老成员见面大会，
向各成员讲解了纪检部的日常工作开展情况及工作中的各项
要求。

2. 在的各项活动中(运动会、各项赛事等)。在各干事的共同
配合和努力下维持活动现场秩序，以使活动更顺利开展完成。

3. xx年7月份，由我部门开展的爬山活动，在各委员的细致努
力的工作下，活动圆满举办成功。

4. 纪检部各成员配合其他部门的工作，对其他部门工作给予
相应的支持。

1、 纪检部的有关考核制度还有些漏洞，需要不断地改善。

2、 纪检部有些成员与其他部门委员交流不够。

1、 进一步的完善纪检部的考核制度，以制度规范成员的行
为，以热情的态度对待工作，更好的服务本组织，让本组织
有章可循、有纪可依。

2、 多开展部门间的活动，定期的对部内工作做总结，提高
成员的的办事能力和办事效率。开展部内、部间成员的经验
交流活动，通过交流工作经验，提高成员对工作的认识，增
强团队荣誉感。



3、 纪检部全体成员一定要本着公平、公正、的原则做好各
项记录。

以上就是纪检部对本学年的工作总结，我们深知，在工作中
我们还存在着或多或少的问题，值得我们去深思与解决。但
我相信，在各部门的支持配合下，纪检部肯定会发展得越来
越好。同时也希望各成员之间的关系得到更进一步的改善，
真正做到相亲相爱一家人。

最新大学纪检部学期工作总结 大学生学生会纪检部
工作总结优质篇三

我部为期两天的迎新工作在所有新生对大学的好奇与期待中
圆满结束，在此次迎新工作中，我部部员不怕不怕累，同学
校保卫处配合，很好的完成了学校安排的任务，受到校团委
的肯定和赞扬。

20xx学年迎新，我部主要工作是配合学校保卫处，同国旗班
一起引导校园交通，指挥车辆安全行驶和停车 。工作主要安
排是：一名队员在东门指挥车辆从学校大门驶入，一名队员
在一教前指引车辆到体育馆，一名队员在二食堂前禁止车辆
逆行，一名队员在体育馆前三岔路口处分流车辆，一名队员
在停车场指挥停车，一名队员在篮球场为新生指引各个院系
所在的位置，五名队员在体育馆内负责前后门的进出和馆内
秩序。

此次迎新工作中，每一名队员克服了下雨、执勤时间长、人
员和车流量大等困难，积极工作，不厌其烦的为新生及新生
家长指引方向，使他们到达报到现场。在体育馆执勤的过程
中，五名队员在前后门长时间站立却没有说一声苦说一次累，
始终保持我队良好风貌，向全体新生展示了我校校风文明。
第一天人员较多，加上有迎新晚会，大家显得很疲惫，但是
第二天依然精神抖擞披挂上阵。在工作过程中，大家保质保
量的完成了任务，这是值得肯定的，但是部分队员在执勤点



一动不动，没有四处走动灵活处理问题，这需要我们在以后
的工作中引以为戒。

总的来说，此次迎新工作完成的比较好，打达到了预期的目
的，在以后要继续发扬不怕苦不怕累的精神，完成学校交给
我们的任务！

纪 检 部20xx/9/25

最新大学纪检部学期工作总结 大学生学生会纪检部
工作总结优质篇四

学生会纪检部工作要怎样写好一份总结，写总结的主要目的
是总结一年的工作情况汇报上级，写学生会纪检部副部长的
自我总结更是为了让自己更清楚一年的工作成绩而为明年做
计划，以下应届毕业生本站提供纪检监察年度工作自我总结
阅读参考。

时光流逝，岁月如梭，转眼间大学新的一个学期就在弹指一
挥间过去了，这一学期的纪检工作也完满结束。这一个学期
我们谨记为同学服务的宗旨，怀着全心全意为广大同学服务
的信心，认真地完成了各项工作工作。在各系辅导员的帮助
和各班、各部门同学的积极配合和支持，以及本部门全体成
员的努力下，纪检工作取得了一定的成果，得到了广大同学
的肯定。

20xx年9月23号，在管理系分团委学生会的统一安排下，我部
门在规定时间开始招收零八级新成员，本着实事求是的原则，
从30多位报名的同学中择优挑选出14名新成员。此次纳新不
仅使零八级对学生会纪检部门的认识加深，而且对以后开展
工作提供了一个很好的宣传机会。扩大了部门力量，为以后
零八级考勤工作打下了坚实的基础。

针对零八级早操早读，我部门制定了一系列的考勤制度。



根据安排,零八级干事早晨6：40在体育馆前门集中.于6：50
对各班早操情况进行检查,7：30开始对各个班级早读情况考
勤。并在当天对迟到及未到的同学及时上报给辅导员。

部门成员经验增多，各项工作步入正轨，纪检部成员配合系
里的各项活动发挥了维护秩序，发挥自己的优势。

十一月中旬，我系举办新生欢迎会，我部门干事为维护场面
秩序做出了自己分内的事。

但是，也应该看到，在工作中有很多不足的地方，工作并不
是100%会保证准确，出现这样的问题我们在第一时间做了修
改，把错误率降到最低。与同学产生矛盾时，也会想办法解
决。

1、由于工作没有按时完成，致使每周的考勤结果没有及时上
交辅导员，使辅导员老师美誉能够对本周的出勤率有所了解。

2. 缺少部门与部门之间的沟通。

千里之堤毁于蚁穴，我们一定在下一个学期中认真解决好这
些问题，努力完善好考勤工作，让老师满意。

1.全面加强各项考勤措施，依照学院制定的详细考勤细则开
展工作。

2.加强日常工作的管理，如例会制度。内部成员考勤制度

3.充分发挥部门成员的主观能动性，与学生会各部门团结合
作，共同为管理系贡献自己的力量。

这学期即将过去，我们将一如继往发挥我们团结、协作、分
工的精神，继续以满腔的热情，扬长避短，积极迎接新学期
的挑战，努力为同学们营造出一个更好的学习、休息环境!



最新大学纪检部学期工作总结 大学生学生会纪检部
工作总结优质篇五

光流逝，岁月如梭，转眼间大学新的一个学期就在弹指一挥
间过去了，这一学期的纪检工作也完满结束。这一个学期我
们谨记为同学服务的宗旨，怀着全心全意为广大同学服务的
信心，认真地完成了各项工作工作。在各系辅导员的帮助和
各班、各部门同学的积极配合和支持，以及本部门全体成员
的努力下，纪检工作取得了一定的成果，得到了广大同学的
肯定。

20xx年9月23号，在管理系分团委学生会的统一安排下，我部
门在规定时间开始招收零八级新成员，本着实事求是的原则，
从30多位报名的同学中择优挑选出14名新成员。此次纳新不
仅使零八级对学生会纪检部门的认识加深，而且对以后开展
工作提供了一个很好的宣传机会。扩大了部门力量，为以后
零八级考勤工作打下了坚实的基础。

针对零八级早操早读，我部门制定了一系列的考勤制度。

根据安排,零八级干事早晨6:40在体育馆前门集中.于6:50对
各班早操情况进行检查,7:30开始对各个班级早读情况考勤。
并在当天对迟到及未到的同学及时上报给辅导员。

部门成员经验增多，各项工作步入正轨，纪检部成员配合系
里的各项活动发挥了维护秩序，发挥自己的优势。

十一月中旬，我系举办新生欢迎会，我部门干事为维护场面
秩序做出了自己分内的事。

但是，也应该看到，在工作中有很多不足的地方，工作并不
是100%会保证准确，出现这样的问题我们在第一时间做了修
改，把错误率降到最低。与同学产生矛盾时，也会想办法解
决。



1、由于工作没有按时完成，致使每周的考勤结果没有及时上
交辅导员，使辅导员老师美誉能够对本周的出勤率有所了解。

2. 缺少部门与部门之间的沟通。

千里之堤毁于蚁穴，我们一定在下一个学期中认真解决好这
些问题，努力完善好考勤工作，让老师满意。

1.全面加强各项考勤措施，依照学院制定的详细考勤细则开
展工作。

2.加强日常工作的管理，如例会制度。内部成员考勤制度

3.充分发挥部门成员的主观能动性，与学生会各部门团结合
作，共同为管理系贡献自己的力量。

这学期即将过去，我们将一如继往发挥我们团结、协作、分
工的精神，继续以满腔的热情，扬长避短，积极迎接新学期
的挑战，努力为同学们营造出一个更好的学习、休息环境!

最新大学纪检部学期工作总结 大学生学生会纪检部
工作总结优质篇六

时光流逝，岁月如梭，转眼间大学新的一个学期就在弹指一
挥间过去了。这一个学期的纪检工作也已经完满结束。在这
个学期，我们谨记为同学服务的宗旨， 怀着全心全 意为广
大同学服务的`信心，认真地完成了学校学院安排的各项工作。

在学院老师的帮助，各班各部门同学的积极配合和支持下，
以及本部门全体成员 的努力下，纪检工作取得了一定的成果，
得到了广大同学的肯定。现在就本学期 的工作总结如下。

通过半年的工作参与，各试用委员对部门的各项工作有了初
步的了解与认 识。因此，在本学期初，部门进行了换届工作，



选出了一批正式委员与新的部长， 为部门这个学期各项活动
的顺利开展提供优势条件。

在开学初，对上学期各班同学绩点和操行分进行统计。

每周收集各班课堂考勤表，统计、整理考勤情况。及时公布
考勤情况和通 知缺勤的同学补上假条，与各班学委做好沟通
工作。

一如既往地做好每天早上的院检和每周一次的校检期间收集
和整理各班 同学对早检制度的意见后，根据民意对我院的早
检制度进行了修改。本学期部门定期组织大一学生到指定的
草坪进行常规性草坪劳动，在 xx 进行了一次义务草坪劳动。
提高同学们爱护绿地的积极性和保护环境的意识，同 学们劳
动认真积极，活动进展顺利。

部门负责了本学期院学生会每一次例会的考勤，工作实事求
是，认真负责。

在x月底，我们分别与xx学院、xx学院和xx学院共同举办了三
场辩论 队友谊赛。我院辩论队在三场友谊赛之后，经过充分
的总结，为” xxx”辩论赛 做好了充分的准备。部门经过友谊
辩论赛之后，不仅增进了与各学院之间的感情， 还发现和总
结了从筹备活动到举行活动中的存在的问题， 为以后举办同
类活动提 供了经验。

在x月中旬，我们举办了” xxx”辩论赛，我院辩论队不敌寸金
学院，无 缘往后的比赛。这场辩论赛中，我们与 xx学院共
同准备这场比赛，在过程中向 他们学习与借鉴了不少经验。
在x月中旬，举办了我院第二届主题为"xx"的英语演讲比赛。
这场比赛从 准备到举行经过了重重障碍，最后还是顺利的完
成了比赛。

xx赢得了这场比赛 的第一名并代表了我院参加了校英语演讲



比赛， 获得了优秀奖的成绩。在这场比 赛之后，部门内从
活动的各个阶段，现场的各个方面做出了详细的总结。

在x月底，“ xxx”辩论赛落下帷幕不久，我们举办了一场 xx风
采辩论赛。邀请了众多学院辩论队领队到场作为评委， 共同
切磋辩论的精粹。这场辩论 赛吸取了过去众多辩论赛总结的
经验，因此，从筹备到结束都十分顺利的进行。

尤其是沟通方面，这场辩论赛，我们部门与辩论队做了十分
充分的沟通，因此出现的误解歧义大大减少。

在春意盎然的x月，我们部门举行了 xxxxx学院第三节草坪标
语牌设计大 赛。参与比赛的各个队伍都比较热情， 水准较
高，令这次比赛的水平获得评委的 一致赞同。创新了比赛形
式，设置了现场最佳人气奖专业的评委也选出了令大家 信服
的获奖作品。

协助体育部举行的“ xxx”乒乓球赛和第一届羽毛球赛和 xx杯
乒乓球赛， 在比赛中主要负责记分计时等工作。

协助勤工监管部的征文评比活动。

这个学期即将过去，我们将会对过去的全部工作进行深入总
结， 发现和改正 工作中的不足，以完善我们部门日后的工
作，为部门进一步的发展提供空间。同时，还会继续发扬团
结、协作、分工的精神，继续以满腔的热情，扬长避短，积
极面临新学期的挑战，努力为同学们营造出一个更好的学习、
休息环境！

最新大学纪检部学期工作总结 大学生学生会纪检部
工作总结优质篇七

时光流逝，岁月如梭，转眼间大学新的一个学期就在弹指一
挥间过去了，这一学期的纪检工作也完满结束。这一个学期



我们谨记为同学服务的宗旨，怀着全心全意为广大同学服务
的信心，认真地完成了各项工作。在系领导的帮助和各班、
各部门同学的积极配合和支持，以及本部门全体成员的努力
下，纪检工作取得了一定的成果，得到了广大同学的肯定。

首先是运动会，运动会上，我部的干事踊跃，积极地维护秩
序签到工作以及在系大本营区都可以看到我们部干事在自己
的岗位上为运动员提供服务。并检查了各班卫生状况。运动
会中我们安排了各个系干的职责，包括查各班认识，卫士，
凳子数量等等。一天查3次，分别是早上来的时候，中午走的
时候和下午走的时候。并且我们还安排了系干分班工作，每
人查一天休息一天，同时我们还安排有中午值班的，搬桌椅
等等各个工作的同学。

然后就是辩论赛啊等等各个小型的活动，为此，我们安排了8
号报告厅的座次表和系干查考勤，以方便活动的正常开展。

最大的一次活动就是前几天举行的元旦晚会及07级同学的送
别晚会，因为是在大礼堂举行，我们负责大礼堂的座次还有
每个学生会干部的工作，我们安着每个系的人数将大礼堂分
为若干个区域，每个系都有一个区域，并且每个系都安排了
负责的学生会干部！关于学生会干部的工作安排到了每一个
人的身上，包括守门的，迎接嘉宾的，后天帮忙的，维持纪
律的等等。

但是，也应该看到，在工作中有很多不足的地方，由于很多
工作都是第一次接手，有很多不熟悉的地方，所以工作并不
是100%会保证准确，出现这样的问题我们在第一时间做了修
改，把错误率降到了最低。

我认为，在下学期的纪检工作中要从这个方面改进：

1、缺少部门与部门之间的沟通。千里之堤毁于蚁穴，我们一
定在下一个学期中认真解决好这些问题，努力完善好考勤工



作。

2、带领部门干事与其他系进行经验交流，并相互学习，加强
之间的联系。

1、全面加强各项考勤措施，依照学院和系里制定的详细考勤
细则开展工作。

2、充分发挥部门成员的主观能动性，与学生会各部门团结合
作，共同为我系贡献自己的力量。

这学期即将过去，我们将一如继往发挥我们团结、协作、分
工的精神，继续以满腔的热情，扬长避短，积极迎接新学期
的挑战，努力为同学们营造出一个更好的学习、休息环境。

最新大学纪检部学期工作总结 大学生学生会纪检部
工作总结优质篇八

时光如白驹过隙，12月份的工作也即将落下帷幕，在本部成
员的努力、学生会各部门及老师同学的配合下，本部顺利完
成了本月的工作计划。

在12月里本部的主要工作情况如下：

一如既往，早自习检查是我们纪检部的一个重点工作。我部
会在每周的周二周四对各班的早自习情况进行检查，端正同
学们的学习态度。并且在本月初，我部对这一学期的早自习
情况进行了汇总。

在本月5号，我部及其他学生会成员对大一的同学进行了寝室
突击检查。这次的查寝我们主要是检查大功率用电器的使用
及寝室卫生。

我部与其他学生会成员一起进行的有趣的素质拓展活动，此



次活动不仅丰富我们的生活，锻炼了我们的身体，更重要的
是加强了我们学生会成员之间的沟通与交流，便于以后工作
的开展。2.我部与网络部一起成功负责了大一计算机应用班
级的素质拓展活动，这次活动的开展，为以后我部组织活动
积累了经验，加强了我部与网络部的交流。

在本月我部积极参与了团组织生活节目的排练，并在16日负
责团组织生活节目的入场和维持现场秩序并参与了节目的表
演。这次活动增强了我部成员间的团结协作能力。活动的成
功举办，离不开学生会每一个成员的努力。

在这个月工作中，我们也发现了很多不足的地方，接下来的
工作中我们将加以改进，以后会做得更好。未来，我们已做
好充分准备。我们将以更加饱满的热情，积极开展部门各项
工作并积极配合我院各个部门开展工作。

20xx年12月18日


